

夕暮れフットパス と 星空ごはん



11月30日に清和高原天文台で「夕暮れフットパスと星空ごはん」が開催されました！

このイベントは、上益城地域振興局・宇城地域振興局・美里町・御船町・甲佐町・山都町が現在取り組む「緑川流域連携事業」の一環として”緑川流域のめぐみを満喫する”をコンセプトに行われました。

当日は25名の女性が参加し、緑川流域の雄大な自然と夕暮れを満喫するフットパス、清流の恵みうけたお野菜を使ったご飯、そして食事の後は、スピリチュアル系ライターのhaluさんによる占いトークショーのほか、須藤かよさんの星空コンサート、天文台自慢の大型望遠鏡で天体観測、屋外でコタツに入りながらの星空観望会が行われました。

フットパスコース

☆ フットパスの途中では柿のふるまい。

☆ スピリチュアル系ライター haruさんの恋愛トークショー



清和高原天文台



☆ 憩の家で地元のあったかい“おもてなし”



ギャラリー・ロンド

141

休憩所・憩の家

旧朝日小学校

井無田高原キャンプ場

319

☆ 清和高原天文台のレストラン「星座の森」の食事は地元のお野菜と赤牛のバーベキュー！



ラムネ早飲み大会
炭酸がバチバチしてなかなか早く飲めません。



丸太切り大会
中学生チームも奮闘しました。



大根すり大会
チームごと様々なすりおろし。



大阿蘇蘇陽太鼓「喜楽」の演奏
さすがは「喜楽」。祭りの盛り上がりも最高潮です。



蘇ジヨレーヌーボー 10年ぶりに解禁！！

11月23日、そよ風パークで開催された蘇ジヨレーヌーボー。晴天に恵まれ、町内外から多くの来場者が会場に詰めかけました。このイベントが最後に開催されたのは今から10年前。今回、町内外の参加者による交流と意見交換の場を設け、今後のより良いまちづくりのヒントを探るため10年ぶりに復活しました。会場

ではバーベキューセットが準備され、地元特産の赤牛や高原野菜が振る舞われました。また、ステージイベントでは井澤隆嗣BANDによるライブのほか、大根のすり下ろし大会や丸太切り大会などユニークな大会が数多く行われ、観光客も多数参加。みなのパフォーマンスに笑いと拍手が会場全体から沸き起こりました。